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BUFERA SANITA. In Consiglio regionale si discute della revoca dei direttori generali 

San Camillo 
Proteste 
contro chi 
non lavora 
an Ancora assistenza a rischio 
nell'azienda ospedallera San Ca
millo • Forlanini Dopo le proteste 
sindaqali delle scorse settlmane per 
il mancato ampllamento del po-
liambulatono - a corto di personate 
e soprattutto di spazl pe t osprtare 
ollre 1500 utenti a) glorno • lerl e 
stato pfoclamato to stato di agita-
zlone del personate auslllarlo La 
nuova miziatrva di lotla, sptfga una 
letlera aperta della rappresentanza 
sindacate unitaria del polo ospeda-
llero, e motivata dalla «grave caren-
zs dl personate auslliano e infer-
mlenstico dell'azienda, in partlco
lare dell'ospedale San Camillo, che 
rlschla di crearegraw danni ali'assi-
stenza diretta. alia pulizia e aii'igie-
ne del reparti, nonchfi di aggravare 
ulterlormonte I carichi di iavoro de-
gll operator!, gia a Ifvelli insoppor-
tablli» 

Nel suo documento, la Rsu invlla 
la direzione generate dell'azienda 
e I'assessorato alia sarota del Lazlo 
a venficare «tutte le posizionl lavo-
ratlve meno attive, frutto della poli-
tlca cllentelare di ammimstralorJ e 
dlrezionl sanitaria, che ha faito st 
che centinala.di operatorl lavorlno 
In posli "priwlegiati' non comspon-
denli alia qnsliflca di appartenen-
za» 1 sindacati chiedono perqid di 
«assegnare ai semzi sanitan tutli gli 
Idonel, appllcando le normative vi-
gentl in materia di collacazione in 
altra quallfica» in pratica, la nchie-
stae quelladi individuate gii «imbo-
scati» a spojtortl nsnettorl ospeda-
lieridpvupCflPnepiOpeisonaJe 

Maol rpacj&sisQttolineaanche 
I'urgisiza, tfl'PMOve assunzioni, in 
partlcolare per quel chenguarda i 
settori di emergenza (centn di na-
nimazione, pronto soccorsi, tera-
p!e intensive, unita coronanche e 
llSclttadlno) «la direzione azien-
dale dl un ospedate considerate di 
alta emergenza come USan Camil
lo puo e deve chledere alia Regione 
deroghe per nuove assunzioni, ad 
esempio per mezzo di awisi pub-
bllciaottomesi*. 

W ̂ tjral wBaaj(B^pF * W ^ W ^ ^ ^ ^ W 

traplantatl 
• I PoJIcllnlco 
Tomerarmoprestoactialdueblme! 
dlSe8»Mildlrecerite»ottopoitfa 
tnpUiitodlrwiteftortodall'touipe 
ddpoHcllnkoUmlmtolouMJtadal 
araMMrCortMNii. Ilterzodei 
pIccoH, 41 toll I Mini, dowi tame 
atpettareancora quiche gtonw 
prima dlpoterleKiare la cHnica 
pedlatrladeirospedaleromano.ln 
lltUdlattetarestanoancoraaRrl 
urHlklb»mWnl.HPolklli.ko, 
intanto,*tapprestaadiverttaKil 
..purrtodlrtferl«wito..p«rllCtnlro-
Sudperqvairtorlautrdaltnpiaritidi 
rent, reoato, pomona a am-
pohnoM. Una Drospetttvaconla 
quale slcertheradlridurre 
uKerioremerrteitempldlatteMper 
jlllrtterwntl.olapassatiaduemejl 
perllrenecatremeslperun 
traplaitortfeoato.ldatljonostati 
resinotikrilnunaconferenH 
ittmpadalrettoreGloroloTecce.dai 
prtrtt»soriCorteslnl,Frati,Ciitelloe 
daldrettoreoeneraleFitirella. 
Sono (tad 53 Itraptanti effettwtldal 
PoUcllnkOBtlpfimlquattromeji 
dell'anrK>:pludel*>ppiorl»petto 
allo»tes»operlododel'95.Nel 
trentennk>'66'96glllnterventl 
tonoitatllntwttoll3,dlcull06per 
II trapianto del K M : 33 del tail sono 
ttatlcHcttaMllsuaonatH dicta 
Interfere tlMannl. Eta 
soprawtveniadel pazlente e 
aumentata del 90 per cento. 
Lotpcdale romano, InoHra, drventa 
dlfatto anche centrodl 
coordlnamento per Italia centrale e 
rnerldlonileperltraplairtilnjoooettl 
a«fettldaflbro«lcl««cae 
proMimameflte saranno inaugurate 
aKre due sale operatorle che 
andrannoadagglunoerslallequattro 
glilnrunikmeperconsenttrelo 
svokjlmento «a regime., del traplantl 
d'oroano, soddlsfKendoleetigeiiie 
del 50 per cento dell'Halia. 

«Basta, mando tutti a casa» 
Sul caos Spallanzani l'ira di Cosentino 
• «Una vicenda penosa Che, 
anche alia luce dei fatti degli ultimi 
giomi, conferma la necesslta di da
re una puova direzione alia Nicho 
las Gieett' Lassessore regionale 
alia Sarji'S, Lionello Cosentino, 
non ha alcuna intenzione di pre-
starsi a valutaziom su messe nere 
e su quant altro di vera o presun-
to ha nportato 1 irrequieto Spal
lanzani alia nbalta delle crona-
che Ma sul futuro dell azienda ha 
le idee chiare tutti a casa Dal di-
rettore generate a quelli sanitario 
e amministrativo dal primo nomi-
nati Mentre per i'ospedale scor-
porato dall'azienda, sta proce
dendo alle assunzioni di nuovi 

medici e priman dopo aver nomi
nate) commissano straordmano 
Guido Bertolaso • 

TuttJ contro tutU, a colpldldUita-
ruioni e dl accuc acanche trop-
po velate. C'e un bel po' dl confu-
steneedlvelenodentroefuorila 
crtt»dellatanltariadlMonteverde. 
Checsaancpensa? 

Penso che sia una vicenda penosa 
Chiedo che il ministro della Samta 
taccia al piu presto il decreto - sul 
quale sono d'accordo - di trasfor-
mazione dell'ospedale in Istituto di 
ncovero e cura a carattere scientin-
co Da parte nostra, stiamo corren-

rauciA MAsaeco 
do per concludere 1 iter delle as 
sunziom del personate in modo da 
consentire alio Spallanzani di co-
minciare a Junzionare a pieno nt 
mo E, in proposilo, fondarhentafe 
6 il contribute del commissano 
straordmano Guido Bertolaso che 
sta facendo un ottimo Iavoro Tutta 
questa vicenda va chiusa i nuovi 
assunti, medici e pnman, saranno 
chiamati da fuon' che non signifi-
ca 'ftiQncitta"o"fuori regione' 

Questo per qiunto riguaida lo 
Spallanzani. Ma tra le .<ortlne hi-
mogene.. quella che si brtravede e 
una giierra amminbtrativa die va 

ottre le sortl deH'ospedale stetso. 
La maglstratura si sta occupando 
del presuntl sabotaggl ma appare 
chtaro£he,aldllialqi«stl,lntallo 
cl sono "kuoledi penslen)»porU-
triddlinteressidiversicrieriguar-
dano tutta I'azienda... 

Non voglio assolutamente entrare 
nel merito di messe nere o fatti si-
mili Sugli episodi al centre dell at-
tenzione faranno luce i magistral) 
Comunque, le vicende di questi 
giomi confermano la necesslta di 
una nuova direzione anche per la 
Nicholas Green Domani (oggi, 
ndr) il consiglio regionale discu-

teri la proposta che due mesi fa 
la giunta ha aVanzato per la revo
ca dei direttori generali e che n-
prendiamo dopo una lungo di-
battito e dope! la bidsa elettbrate 
Owiameflte,1;"con' qViesti1 <$ii 
dranno ancfre I direttori sani&n e 
quelli amministrativi nominal! dal 
primo £ previsto dalla legge 

E chl sara chianuto al posto di 
Giovanni TostJCroce? 

Ci sari un bando pubblico, e una 
commissione di tre esperti - una 
sorta di icacciaton di teste» - sele-
zioneranno le domande Ne discu-
teremo in giunta oggi (len, ndr) e 
sara cosi per tutti i direttore generali 
danominarenelbaziodaquial 98 

Spunta il racket del caro estinto 
L'opposizione alia trasformaztone dello Spallanzani in Isti
tuto di ticerca? Per il segretano del Codici, Ivemo Giacomel-
li, 6 una «spiegazione poco logica» Dietro i misfatti dell'o
spedale potrebbe esserci una faida per ottenere i lavori di 
manutenzione. «Ma e solo un'ipotesi», E lo e anche la pista 
del business del «caro estinto», fermato dal direttore Tosti 
Croce con una delibera alia quale fecero seguito denunce 
anonime che lo accusavano di aver intascato tangenti. 

• Minacce di querele e la croni 
stona di fatti e fattacci che peroltre 
un anno hanno animate la vita di 
quel posto di dolore che e lo Spal
lanzani II tutto chiosato dall invito 
•a nflettere su due possibili ipotesi. 
di movente due piste che portano 
nspettivamente, all obitono e al bu
siness del «caro estinto', e agli ap-
paiti per i lavon di manutenzione 
all interno dello Spallanzani e del 
I azienda Nicholas Gieen Due 
ipotesl che resteranno tali fmtan 
to che la magistratura non avra 
cc 'duso le inchieste di cui en-
tranibe sono oggetlo E state mol-
tre reso nolo un partlcolare in 
quietante relativo all incendio del 
7 dicembre scorso distrutti alcuni 
locali del padiglione Pontano, fu 
deciso il trasfenmento dei pazien 
ti «Ma la porta di accesso alia 
scala antincendio era seirata con 
un lucchetto» Era quindi inutiliz 
zabile ed e facile immagmare che 
cosa sarebbe successo se il rogo 
avesse assunto dimension) mag 
giori 

A parte questo chi dalla confe 
renza stampa del direttore gene 
rate dell azienda Giovanni Tosti 
Croce e del segretano del Coor
dlnamento per i dmlti dei cittadi-
ni, Ivano Giacomelli si aspettava 
rivelazionl clamorose che aiutas-
sero a definire il chi e il perchi 

degli mcendi, delle messe nere 
vere o presume e degli altn epi
sodi «sospetti», e destmato a nma-
nere deluso Chjamati in causa 
nei giorni scorsi dal virologo Giu
seppe Visco che aveva invitato a 
cercare i responsabili del boicot-
taggio «tra colore che si oppone-
vano alia nascita dell Tstituto di n 
covero e cura a carattere scientifi-
co Tosti Croce e Giacomelli si 
difendono e nlanciano «Fare 
scelte politiche sulla gestione non 
e un reato Se pero, sotto alcuni 
episodi sospetti c e il dolo altera 
la magistratura deve fare il suo la-
voroi ha detto il segretano del 
Codici Mentre per il direttore ge
nerate 6 fantasiosa I ipotesi se-
condo la quale sarei il mandante 
degli mcendi E chiaro a chiun-
que che I ineffioenza provocata 
da quegli episodi avrebbe finite 
con lo screditare me» «Se Visco 
non smentisce quelle dichiarazio 
ni ha continuato - procederfi 
pervielegalm 

Costi alti, locali inadatti e il so-
stanziale falllmento degli Istituti 
di ncerca italiani Questi in sintesi 
gli argomenti che avevano spmto 
Tosti Croce e Giacomelli ad op-
porsi alia trasformazione in un 
istituto simile anche lo Spallanza 
ni E per quanta nguarda le mes
se nere, il direttore afferma «che e 

L'assessore regionale 
allaSanita 

UonelloCosentlno. '.fiS^ 
Adestraelnalto :'/, 

I'ospedale "Ty* 
Spallanzani ' / 

ridicolo anche solo pensare che 
possano essere state fatte dentro 
1 ospedale» 

Prende invece quota la pista 
non nuova- del business del >caro 
estinto Trasporto e tumulazione 
delle salme sono servizi che al 
San Camillo e al Forlanini vengo-
no gestiti da privati Fino a sei 
mesi fa a costi che superano i 
cinque milioni Con una delibera 
ho disposto una gara d appalto al 
nbasso e oggi chi fomisce quel 
servizio deve farlo a tanffe ndotte 
dl un terzo ha spiegato Tosti 
Croce Se si considera che negli 

ospedali muoiono ogm anno cir
ca duemila persone si capisce il 
giro d affan e a quanta hanno do-
vuto rinunciare le imprese fune-
bn» All indomani della delibera 
al direttore generate pervennero 
minacce telefoniche e due letters 
anonime che accusavano lui e la 
commissione giudicatrice dell'ap-
palto di aver intascato una tan-
gente di 300 milioni E la Procura 
indaga 

Incendi cavi troncati della cen-
tralina dell impianto di irngazio 
ne, ascenson in panne inversio-
ne di polanta dei cavi della cen

trale di nlevamento dei roghi 
funzionamento a smghiozzo 
dell'impianto di condiziona-
mento dell ana, e intasamen-
to delle fogne per Giacomelli 
una spiegazione «piu logica 
dell opposizione alia nascita 
di un istituto di ncerca, sta-
rebbe negli appalti di manu 
tenzione degli ospedali" Oggi 
i lavori sono suddivisi tra la 
Inso, la ditta che ha costmito 
il nuovo Spallanzani e un 
consorzio di imprese con il 
quale I azienda ha un con
tralto OFeM 
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HH1 
Festa dei bimbi 
degli asilinido 
fino a sabato 
Comincia oggi alle tre del pome-
nggio e prosegue fino a sabato la 
festa dei bambini degli asili nido 
comunali orgamzzata all air termi
nal Ostiense dall assessorato alle 
Politiche educative Ci saranno 
spazipergiochi laboraton di attivi-
ta espressive con animaton, spetta-
coli musicali, danze per i piccoli e 
incontn per educaton e geniton 

Bando regional* 
per promozione 
turistica 
End di promozione tunstica, pub-
blici e pnvati, potranno presto con-
tare sul contnbuto di un miliardo e 
mezzo messo a disposizione dalla 
Regione E stato infatti approvato 
dalla commissione consiliare il te
sta del bando per la presentazione 
alia Regione dl proposte di pro-
grammazione tunstica, che dovra 
ora essere pubblicato sul bollettino 
ufficiale e conse,ntir4 la ripartjzione 
del finanziamento Tra le novita 
prewste, la possibility per 'e Pro lo
co di partecipare ad un esame tec-
nico delle proposte, effettuato da 
uno speciale nucleo di valutazio-
ne II contnbuto regionale non po-
tra superare il 40% delle spese am-
missibili per le iniziative di enti 
pubblici e il 30% per quelle prove-
nienli da pnvati 

XIII ClrcoawrWone 
Soggiorni estivi 
per gli anzianl 
Gli anziani residenti in XIII Circo-
scnzione (sopra 157 anm di eta se 
donne, sopra 162 se uomini) pos-
sono presentare domanda per i 
soggiorni estivi, purche autosuffi-
cienti o, se non vedenti, con un ac-
compagnatore a lore scelta La n-
chiesta va fatta al servizio sociale 
della XIII, in via Ignazio Silone, lu-
nedi e martedl dalle 8,30 alle 13 e 
giovedt dalle 8,30 alle 17,30 Le,dp-
mande possono essere accolte fi
no al 20 maggio 

Da giugno 
trenl ogni ora 
per Flumiclno 
Dal pnmo giugno sulla linea ferro-
viana Fiumicino paese-Roma sera 
npnstinata la frequenza di una cor-
sa ogni ora E ci saranno treni an
che il sabato fino alle 15 e la d o 
menica, con quattio corse E il n-
sultato raggiunto con gli incontn 
avuti dalla Commissione trasporti 
del comune di Fiumicino ed il mo-
vimento del pendolan con il diret
tore regionale del trasporto locale 
delle Fs Franco Naizioli 

DKtadiFondi 

dalla camorra 
Si sono presentati in due, armati, 
per lasciare il loro messaggio inti-
midatono «Dovete regolanzzare la 
vostra posizione come impresa, al-
tnmenti farete i conti con noi» Un 
messaggio camomsta arrtvato alia 
ditta Borim di Tonno, societa che 
ha vmto la gara per I ampliamento 
del mercato ortofrutticolo di Fondi 
Un Iavoro da 70 miliardi, miziato 
nei giorni scorsLgrazie ad un finan
ziamento regionale Secondoil co
ma ndante provinciate dei carabi-
nien Vittono Tomasone, la minac-
cia e da ncondurre a gruppi della 
malavita organizzata casertana, 
che gia in passato hanno operate 
nel sud pontino 

No di Tarquinia 
all'oleodotto 
sottomarino 
"Tarquinia sta al centro delle due 
aree energetiche di Civitavecchia e 
Montalto, perd gli altn due comuni 
hanno delle sowenzioni, noi inve
ce paghiamo solo le conseguenze 
negative inqumamento e nschi 
per il tunsmo» Sono le parole del 
sindaco di Tarquinia, Maunzio 
Convetsim, appena sceso dal bar-
cone con cui len ha fatto un «blto> 
insieme a cinque assesson deila 
giunta progressiva sulla «Crover», 
la nave della socieft Saipem che 
sta deponendo sul fondo manno i 
tubi che (ormeranno I oteodotto di 
collegamento tra Civitavecchia e la 
centrale Enel di Montalto, per ali-
mentare I'impianto con olio com-
bustibile Nel «blitz» il sindaco ha 
anche appeso sulla nave uno stn-
scione «No all oleodotto, si al me-
tano» 

A 


